



Fernández Noroña criticó la fortuna de Carlos Slim: “Muestra la brutalidad del país”



Gerardo Fernández Noroña, diputado federal por parte del **Partido del Trabajo (PT)**, **criticó la fortuna del empresario mexicano Carlos Slim**, misma que calificó como un reflejo de las administraciones pasadas.

A través de su cuenta de *Twitter*, plataforma en donde ha protagonizado diversas discusiones con miembros del bloque opositor, como lo son **Carlos Loret de Mola**, **Margarita Zavala**, **Felipe Calderón**, **Gabriel Quadri**, entre otros que han criticado la administración del presidente **Andrés Manuel López Obrador (AMLO)**; el petista aseguró que la mayoría de los mexicanos carecen de lo básico.